

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE****Berne, le 6 octobre 2016****Fédération des Producteurs Suisses de Lait PSL:  
Stephan Hagenbuch reprend la direction au 1<sup>er</sup> novembre 2016***Direction*

Le 1<sup>er</sup> septembre 2016, le comité central de la Fédération des Producteurs Suisses de Lait (FPSL) a élu Stephan Hagenbuch nouveau directeur de la FSPL. Lors de la séance d'aujourd'hui, il a approuvé la date du passage de témoin du directeur actuel Kurt Nüesch à Stephan Hagenbuch, avancée au 1<sup>er</sup> novembre 2016. Cette disposition voulue par Kurt Nüesch permettra d'effectuer le transfert de responsabilité et de la conduite opérationnelle de l'organisation faîtière des producteurs suisses de lait dans les meilleures conditions.

Jusqu'à son départ à la retraite au printemps 2017, Kurt Nüesch restera actif à temps partiel en continuant de représenter les producteurs de lait dans les organes de diverses organisations et de diriger quelques projets spécifiques.

**Renseignements:** Hanspeter Kern, président de la FPSL, 079 418 52 16  
Robert Scherz, chef Finances, personnel et services centraux  
FPSL, 079 373 97 92

[www.swissmilk.ch](http://www.swissmilk.ch)

**swissmilk**